

9月清久だよ!

～笑顔いっぱい 楽しさいっぱい 優しさいっぱい 清久っ子～

清久もみじクラブ 2025.9

(清久小学校校舎内)

☎ 0480-23-5004

☎ 070-1353-0899

✉ kiyoku09@softbank.ne.jp



様々な経験をした夏休みもあっという間に終わりました。

夏休みを一緒に過ごしてきたこども達は、学年の卒を超えて交流をさらに深めていました。遊びやイベントも全力で楽しんでおり、満面の笑顔と元気いっぱいな声がたくさん響き渡っていました。お互いにとって良い刺激が生まれ、大きく成長したように感じます。引き続き体調管理には十分注意して過ごしていきましょう!



地域交流事業：モルック モルックの道具やルール説明を聞いてから、早速3チームに分かれてチーム対抗で対戦をしました。ゲームが進んでいくにつれて、こども達からの歓声や友達へ励まし声の掛けたりなど、徐々にチームワークが芽生えていました。結果は全チームが2勝で、最後にみんなの頑張りを拍手で称え合いました。こども達はすっかりモルックに魅了されていました。



倒れたスキットル
(ピン)の本数と点数を
みんな温かい目で
見守っています

投げ方のフォームが
バッチリ決まりました!!



勝利で嬉しい感情が溢れて
円陣を組んで分かち合っています

夏まつり

それぞれのお店ごとに一生懸命ゲームの準備をしました。こども達で意見を出し合いながら進めており、積極的な姿勢がみられていました。お店の看板も工夫を凝らした力作揃いです。当日は、大盛況で「またやりたい!!」との感想がたくさん聞かれました。



司会進行の3年生



ジュース輪投げ



おかしく引き



的当て



スーパーボールすくい

夏の工作：スイカゲームのキーホルダー作り

こども達に見本を見せると、「わぁ〜、かわいい♪」「作ってみたい!!」と興味津々な様子で好きなフルーツを選んでいました。

みんなキーホルダー作りを楽しみにしており、作り方をよく聞いて真剣な眼差しで丁寧に取り組む姿が印象的でした。

時には友達へ優しく教える心温まる一面もみられました。

キーホルダーが完成すると、友達同士で見せ合って会話を弾ませていました。

絵の具でモモの色塗りを
しているよ

